

多いと思う。



新設される看護学部の校舎として使われる清優館
(京都橘女子大提供)

校舎も増築

新学部で人気増

男女共学化の京都橘大学

4月に男女共学となる京都橘女子大(山科区、田端泰子学長)は16日、

企業と連携 キャリア教育充実

5年度入試の結果や新校舎の概要など、共学化に伴う大学改革の進行状況を発表した。

4月から従来の文学部と文化政策学部に加え、京都の私立大で初の看護学部を新設し、文化政策学部にもマーケティングや経営戦略を学ぶ現代マネジメント学科を設ける。また問題を発見、分析する能力や、語学、情報技術などの習得を重視する「キャリア教育」の充実を掲げ、企業と連携した講座を多数開設。鳥居道夫・サントリー名誉会長、立石信雄・オムロン相談役が文員教授になると決まった。

入試では、総志願者が6045人と昨年度の3倍以上に達し、受験生人がピックに達した92年の5418人を下回って

いた。5年度入試の結果や新校舎の概要など、共学化に伴う大学改革の進行状況を発表した。

4月に男女共学となる京都橘女子大(山科区、田端泰子学長)は16日、企業と連携 キャリア教育充実

5年度入試の結果や新校舎の概要など、共学化に伴う大学改革の進行状況を発表した。

4月から従来の文学部と文化政策学部に加え、京都の私立大で初の看護学部を新設し、文化政策学部にもマーケティングや経営戦略を学ぶ現代マネジメント学科を設ける。また問題を発見、分析する能力や、語学、情報技術などの習得を重視する「キャリア教育」の充実を掲げ、企業と連携した講座を多数開設。鳥居道夫・サントリー名誉会長、立石信雄・オムロン相談役が文員教授になると決まった。

入試では、総志願者が6045人と昨年度の3倍以上に達し、受験生人がピックに達した92年の5418人を下回って

いた。

【奥野敦史】

中林
べて腐

5年度入試の結果や新校舎の概要など、共学化に伴う大学改革の進行状況を発表した。

4月から従来の文学部と文化政策学部に加え、京都の私立大で初の看護学部を新設し、文化政策学部にもマーケティングや経営戦略を学ぶ現代マネジメント学科を設ける。また問題を発見、分析する能力や、語学、情報技術などの習得を重視する「キャリア教育」の充実を掲げ、企業と連携した講座を多数開設。鳥居道夫・サントリー名誉会長、立石信雄・オムロン相談役が文員教授になると決まった。

入試では、総志願者が6045人と昨年度の3倍以上に達し、受験生人がピックに達した92年の5418人を下回って

いた。

目されている京都に住ま
なり、大都会に近づいた

67年の創立以来最高を記録。看護学部は定員80人にに対し、1483人が受験する狭き門だった。文化政策学部の志願者も昨年度の3・5倍、文学部も2倍に増加。志願者全体の25%が男子だった。

梅本裕・副学長は学部新設に加え、キャリア教育の重視などが総合的に評価された結果」と総括した。

キャンパスの改変では、看護学部用の清優館は、ゼミ教室などが入る清香館を新設。既存の校舎も大幅に増築した。土地購入費を含め総工費は約30億円。田端学長は「少人数教育など從来からの取り組みも継続し、社会的な期待に応える大学にしていきたい」と話して